

**Verteiler:**

- Fachbereich 1 (Finanzen, Personal und Organisation)
- Fachbereich 2 (Planung, Bau und Umwelt)
- Fachbereich 3 (Soziales, Bildung, Familie und Bürgerservice)

## „Unsere Welt ist fair-änderbar“

### Erste Faire Bildungswoche in Teningen

**Teningen.** Die Gemeinde Teningen ist seit Ende Januar Fairtradegemeinde. Unter diesem Aspekt findet vom 18. bis 23. Oktober die 1. Faire Bildungswoche mit vier Veranstaltungen in der Aula der Theodor-Frank-Realschule statt.

Gestartet wird am Sonntag, 18. Oktober, um 17 Uhr. Schüler der Gewerblichen Schulen Lahr werden zum Thema Fairtrade ihre Kunstwerke ausstellen, die während der gesamten Woche zu sehen sind. Die Vernissage wird musikalisch umrahmt von Klaus Wallmeier. Am Montag, 19. Oktober, um 19 Uhr ist Inge Rosenkranz, Botschafterin für die Schöpfung, zu Gast. Sie referiert und gestaltet einen Workshop mit dem Thema: Visionen 2030 -17 Ziele für eine nachhaltige Welt. Es wird zum Hören und Mitdenken eingeladen. Am Mittwoch, 21. Oktober,

um 19.00 Uhr kommt Markus Radke, Referent der evangelischen Landeskirche im Umweltbereich. Dieser Abend steht unter dem Motto „Wir kaufen anders“. Markus Radke eröffnet neue, andere Blickwinkel auf das Einkaufsverhalten und mehr. Mit dem Film „Billig, billig, Banane, ein Lebensmittel wird verramscht“ wird am Freitag, 23. Oktober, um 18.30 Uhr die 1. Faire Bildungswoche abgeschlossen. Die Besucher haben hier nochmals Raum, am Beispiel der Banane in Diskussion zu treten. Bei allen Veranstaltungen gibt es Info- und Verkaufsstände über regionale und faire Produkte. In der Mediathek steht während der ganzen Woche ein speziell zusammengestellter Büchertisch bereit. Die Veranstaltungen finden unter den entsprechenden Hygiene- und Abstandsmaßnahmen statt.